



【パースルパ・リーグTV公式YouTubeチャンネル】 斎藤佑樹 野球場プロジェクトとのコラボが実現！

## 清宮 幸太郎 選手 × 斎藤 佑樹さん インタビュー動画を公開！

パシフィックリーグマーケティング株式会社（本社：東京都港区、代表取締役CEO：新井 仁）は、パースルパ・リーグTV公式YouTubeチャンネルにて、斎藤 佑樹さんによる清宮 幸太郎選手（北海道日本ハムファイターズ）のインタビュー動画を本日2025年2月20日(木)正午に公開いたしました。今回のインタビュー動画は、2025年シーズン開幕を前に、球界をさらに盛り上げたいという想いが合致し、パースルパ・リーグTVと斎藤佑樹 野球場プロジェクトとのコラボにより実現いたしました。



コラボ動画では、「早稲田実業出身・ドラフト1位でファイターズに入団」という大きな共通点のある清宮 幸太郎選手に斎藤 佑樹さんがインタビューを実施。清宮選手自身も日頃からよく視聴してくださっているという、パースルパ・リーグTV公式YouTubeチャンネルで昨年2024年に公開した清宮選手の動画を見ながらインタビューはスタート。昨シーズンの振り返り、今シーズンの目標のほか、ライバル選手などについても語っていただいています。また動画の後編として、斎藤佑樹 野球場プロジェクトYouTubeチャンネルでは、斎藤さん現役最後の登板時の清宮選手による声掛けや、リトルリーグ、そして球場を作ることへの想いなどについても語っていただいています。斎藤さんと清宮選手の関係性も垣間見られるここだけのトークにご注目ください！

### 動画概要

- ・ 動画URL：[https://youtu.be/3VCf\\_sb\\_G44](https://youtu.be/3VCf_sb_G44)（パースルパ・リーグTV公式YouTubeチャンネル）  
[https://youtu.be/R2h\\_6T-OAjc](https://youtu.be/R2h_6T-OAjc)（斎藤佑樹 野球場プロジェクト）
- ・ 出演：清宮 幸太郎 選手（北海道日本ハムファイターズ）、斎藤 佑樹 さん

### ・ 斎藤 佑樹さんコメント：

早実の後輩であり、ファームの苦しい時期にも一緒に過ごしたひとときわ思い入れのあるチームメイトだった清宮 幸太郎 選手。僕が子どもたちのための野球をつくりたいと最初に思ったきっかけは、実は小学生だった幸太郎がリトルリーグの世界大会でホームランを打った姿です。キャンプ中の忙しい時に邪魔しましたが、じっくり話しができて、同朋としてとても嬉しい時間でした。実現に向けて動いてくださったパースルパ・リーグTVの皆さま、球団関係者の皆さまには感謝の気持ちで一杯です。今シーズンの清宮 幸太郎にご期待ください！



< 報道関係者様からのお問い合わせ > パシフィックリーグマーケティング株式会社

✉ [pr@plm-baseball.co.jp](mailto:pr@plm-baseball.co.jp)



パシフィックリーグマーケティング株式会社。パ・リーグ6球団の共同出資会社として2007年に設立。「6球団でまとまったらよいこと」「1球団ではできないこと」を考え方の軸として、ビジョンに「プロ野球界、スポーツ界の発展を通して、日本の社会全体を明るく元気にしていくこと」、ミッションに「プロ野球の新しいファンを増やすこと」を掲げ、社会におけるスポーツの新たな価値を提供できるよう、時代の環境変化に適應しながら、ビジョン・ミッションの実現のため事業を推進しています。